



Pièces	3 Pièces
Superficie	95 m²
Référence	3780943
Prix	898 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes Palm Beach. Dans une résidence contemporaine de standing en seconde ligne Croisette, 3 pièces d'angle avec triple exposition Sud, Ouest et Nord de 95m² avec jardin de 120m². Il se compose d'un hall d'entrée, d'un séjour ouvrant sur la terrasse en Teck de 36m² exposée Sud, d'une chambre de maître en suite donnant également sur terrasse, d'une cuisine indépendante, d'une seconde suite donnant sur les jardins de la résidence et d'un WC invités. Cave et garage en sous-sol, second stationnement proposé en sus. A deux pas des commerces et des restaurants du Port Canto. - Mentions légales : ...

Cannes palm beach. In a luxury contemporary residence behind the croisette, 95m² 2-bedroom corner apartment with triple south, west and north exposures with a 120m² garden. An entry hall, a living room opening onto the 36m² teak south-facing terrace, master suite also opening onto the terrace, an independent kitchen, a second suite with views of the residence's gardens and a guest lavatory. Underground garage and cellar, a second parking spot offered at extra cost. Steps away from shops and port canto restaurants. - legal notice: offered for sale at 898,000 euros (including buyer's fees of ...

ALSACE & AZUR IMMOBILIER

80 Boulevard Clémenceau - 67000 STRASBOURG

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

